

(人生狂騒曲)(歌詞 宮原貴子)

ヒマなのか？毎日が面白くないのか？単にケンカ売って
いるだけなのか？あちこちでイヤモンが多過ぎる。中には
イヤモンを真に受けて追いつめられて命落とす人
だっているのに。そういう人は、真面目で繊細なのだろう。
生き辛くしているのは人をどれ位思んばかり、どれ
位尊べばいいのか分からない人が多いから。思いやりや
優しさをキレイ事だと言いつながら弱みにつけ込みダ
マして利用するだけの器用さがあるなら、人として
マトモに出来ないのを何のせいにしてる？物だけ、金
だけは一人前にそろえても、何も信じられないんじや何
の為だけに生きてきたのか分からないだろう？理不尽
で不公平で、若しんできたのはオマエだけじゃないんだよ。
本当の事が言えなかったから、大切な人を失ったから
人生の歯車が狂ったから。数え上げればキリがない。だけ
ど人を犠牲にしての生き方なんか本物の生き方じゃない

(ホエム)

(志) (宮原貴子)

私の幸せって何だろう？ 家族、友人、恋人、お金
健康、何不自由なく生きていける事なのだろうか？
何の苦しみも哀しみも心の傷を抱える事なく
生きていける事だろうか？ いきじおるのは、何の為？
もし私が今までと正反対の人生を生活しているなら、
失うものばかり抱えていないのだとしたら、きっと、
失う事に怯え続ける事になるだろう。もしくは
幸せの尊さの意味さえ考えなかったかもしれない。
だけど本当の尊さというものは、底知れない
思いの向こうに求め、救われる事なのかもしれない。
オンボロの自分にウソをつけば、人前では楽
しいかもしれないが、涙れてしまうだろう？ だから
といってへたに不幸をさらせば笑う人もいるし、傷
つく事もある。悪い人にダメさめるかもしれない。
ならばと孤独を選べばさびしい。信じられるもの
は志。志ならば、笑われても傷ついても、負けず
い何かを持てば自らは動く。人として大切な何
かを教えてくれる人がいるならなおいいだろうな。

(スマホ)(歌詞 宮原貴子)

今あなたは今スマホながめ誰かにメッセージを送り続ける。
今あなたはスマホで何かを遊んでる。自由とは何の為に
あるのか考え続けて、時間に縛られた毎日に、明け暮
れている。本当に欲しかった事がスマホの中にあっ
たろうか？、ゴチャゴチャした言葉の波に、流されたり
あがらったりしなから、いつも心は中れている。気が付
け、夢はどこにあっただかを忘れてしまつて、失った恋の力
けうを胸に抱いてる。いつもあの人と言つてた。楽し
く夢を追いかけてる最中だよ。比ぶてもしょうがないよ
ね。アイツにはなれなくても僕はやりたい事が出来てい
るんだから。人生の就職試験が何か？知った事じゃない
よ。生きられるようにしか生きられないのは皆同じじゃ
ないか。誰かのせいにはしなれし世の中は全て僕の思い
通りにはなつてない。皆、それをで、なりたい人になれ
ばいいじゃないか。それが僕が僕でいるスマホの中であつても。